

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti dapatkan pada berbagai bab diatas maka dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Pola Komunikasi Sebagai Upaya Peningkatan Prestasi *Marching Band* Gita Nuansa Amanda MAN 3 Kabupaten Kediri menggunakan struktur komunikasi roda dan lingkaran. Pada pola komunikasi kelompok anggota *Marching Band* Gita Nuansa Amanda MAN 3 Kabupaten Kediri lebih mengacu pada penggunaan struktur komunikasi lingkaran, hal tersebut bertujuan untuk anggota dalam organisasi dapat berkomunikasi antar sesama anggota lainnya hanya dengan semacam proses pengulangan pesan.
2. Upaya-upaya yang dilakukan oleh anggota Gita Nuansa Amanda dalam meningkatkan prestasi *marching band* Gita Nuansa Amanda MAN 3 Kabupaten Kediri yaitu melakukan latihan setiap minggu 2-3 kali dan setiap sore atau sepulang sekolah, mencari event-event atau lomba, tidak hanya pelatih tapi seluruh anggota *marching* pun juga mencari event atau lomba *marching* untuk diikutinya, dan memberikan ciri khas tersendiri dari penampilan *marching band* Gita Nuansa Amanda.
3. Faktor-faktor Yang Menghambat Komunikasi Kelompok Dalam *Marching Band* Gita Nuansa Amanda MAN 3 Kabupaten Kediri meliputi: hambatan

personal, hambatan kultural atau budaya, hambatan fisik, dan hambatan lingkungan.

## **B. Saran**

Sehubungan dengan selesainya penulisan skripsi ini, ada beberapa hal masukan yang peneliti rekomendasikan baik untuk anggota *marching band* Gita Nuansa Amanda MAN 3 Kabupaten Kediri dan penelitian selanjutnya, diantaranya :

1. Bagi anggota *marching band* Gita Nuansa Amanda MAN 3 Kabupaten Kediri untuk meningkatkan komunikasi organisasi yang diterapkan sebagai upaya peningkatan prestasi. Pola komunikasi yang digunakan tidak hanya struktur lingkaran saja, tetapi struktur roda juga tetap digunakan agar komunikasi yang terjadi dapat menyeluruh kesemua anggota *marching band* Gita Nuansa Amanda MAN 3 Kabupaten Kediri.
2. Bagi peneliti selanjutnya , saran yang dapat diberikan berkaitan dengan penelitian ini diharapkan untuk menjabarkan kajian tentang strategi untuk meningkatkan prestasi *marching band* Gita Nuansa Amanda MAN 3 Kabupaten Kediri.